

Protokoll der Kinderkonferenz

vom 6. 6. 2019, 3. Std.

anwesend: alle Klassensprecherinnen und Klassensprecher der Klassen 3abc und 4abc, Frau Vogt



Protokoll: Klassensprecher der Klasse 4c

1. Schullogo

Das Schullogo bleibt gleich, außer dass die Sterne weg sind. Es wird erst geändert, wenn das zweite Haus gebaut ist. Die Schule hat jetzt Stempel mit dem Logo.

2. Neubau

Frau Vogt hat uns den Plan gezeigt, wie die neue Schule aussehen wird.

3. Fragen aus den Klassen:

- Tim aus der Klasse 1b fragte, ob wir mal einen Umwelttag machen können. In unserer Konferenz stimmen alle dafür, dass wir mal einen solchen Tag machen. Am besten jedes Jahr einen oder mal als Projektwoche mit dem Thema Umwelt.*
- Mariano aus der 4a fragt, ob die Schule einen Getränkeautomaten bekommen wird. Die Kinderkonferenz stimmt ab: 7 dafür, 5 dagegen, weil es ungesund ist und es ja den Trinkbrunnen gibt. Ein Süßigkeitenautomat würde den Kindern auch gut gefallen, aber ist auch ungesund. Die Lehrerkonferenz soll es entscheiden.*
- Die Klasse 4b hat angemerkt, dass die Fächer in den Tischen zu klein sind. Die Kinderkonferenz entscheidet, dass, wenn neue Tische gekauft werden, die Lehrerinnen darauf achten sollen, dass diese größere Fächer haben.*